

Terkait dengan dampak yang ditimbulkan oleh rokok, ayat tersebut tentu sangat relevan. Sebab, seperti telah diterangkan di atas, bahwa rokok memang mengandung racun yang sangat berbahaya bagi kesehatan tubuh manusia. Bahkan tidak sedikit orang yang meninggal karena racun rokok.

Sementara hadits nabi yang dapat dijadikan rujukan terkait di atas salah satunya yaitu diriwayatkan oleh Ibnu Majah yang artinya “tidak boleh (menimbulkan) bahaya dan tidak boleh pula membahayakan orang lain”. Berdasarkan hadits ini, rokok juga termasuk sesuatu yang dilarang karena zatnya yang buruk dan membahayakan.

Salah seorang auditor MUI Ir. Romli mengungkapkan, bahwa bukti-bukti ilmiah tentang dampak buruk rokok terhadap kesehatan mengharuskan kita untuk meninjau kembali status hukum makruh merokok yang selama ini kita ketahui, dan secepat mungkin mengubahnya menjadi haram. Terdapat beberapa fakta mengenai bahaya rokok, di antaranya adalah:

- a. Rokok menyebabkan kanker dan kanker menyebabkan kematian, maka merokok bisa menyebabkan kematian. Hukum tentang perbuatan semacam ini secara terang dijelaskan dalam syari’at Islam, antara lain yaitu pada ayat al-Quran QS:6:151, yang artinya “.... Dan janganlah kamu membunuh jiwa”
- b. Tubuh kita pada dasarnya adalah amanah dari Allah yang harus dijaga. Mengonsumsi barang-barang yang bersifat mengganggu fungsi raga dan akal hukumnya haram, misalnya alcohol, ganja, dan sebangsanya. Dalam

- a. Rokok merupakan salah satu bahan konsumsi yang jelek dan berbau tidak sedap. Sebagaimana firman Allah dalam QS. Al-A'raf ayat 157 yang artinya “Nabi menghalalkan untuk mereka semua hal yang baik dan mengharamkan untuk mereka semua hal yang jelek”.
- b. Rokok bisa menyebabkan orang terkena berbagai penyakit berbahaya seperti kanker TBC. Sebagaimana firman Allah dalam QS. Al-Baqarah ayat 195 yang artinya “Janganlah kalian campakkan diri kalian dalam kehancuran”.
- c. Merokok merupakan usaha untuk membunuh diri secara pelan-pelan. Sebagaimana firman Allah dalam QS. An-Nisa ayat 29 yang artinya “Dan janganlah kalian melakukan perbuatan bunuh diri”.
- d. Bahaya yang ditimbulkan rokok lebih besar dari pada manfaatnya. Ketika menjelaskan tentang khamr dan judi, Allah berfirman dalam QS. Al-Baqarah ayat 219 “Dan dosa keduanya (khamr dan judi) lebih besar dari pada manfaat dua hal tersebut”.
- e. Merokok merupakan perbuatan boros dan menghambur-hamburkan harta benda. Sebagaimana firman Allah dalam QS. Al-Isra' ayat 26-27 yang artinya “Dan janganlah engkau bersikap boros, sesungguhnya orang yang suka memboroskan hartanya merupakan saudara-saudaranya syaitan”.

Oleh karena, upaya untuk merubah kebiasaan merokok di tengah-tengah masyarakat harus dioptimalkan, dimulai dari lingkungan disekitar kita. Begitu

berupa berhala, pohon, batu, api, gunung, bintang, bulan, matahari, dan sebagainya.

Sedangkan dalam hal ucapan, seseorang muslim harus lebih berhati-hati dalam mengucapkan sesuatu, karena ada banyak kalimat yang menjerumuskan manusia pada kemurtadan. Seperti, mengucapkan kalimat “wahai kafir” yang ditujukan kepada orang-orang yang jelas beragama Islam. Maka seketika itu juga pengucapan dihukumi murtad sampai orang itu mencabut lagi ucapannya dan mengucapkan dua kalimat syahadat. Kecuali jika ucapan tersebut bukan dimaksudkan untuk mengkafirkan seorang muslim, namun hanya untuk menyatakan bahwa orang itu telah mengkhufuri nikmat Allah yang artinya tidak mensyukuri segala karunia Allah, maka para ulama sepakat bahwa ucapan tersebut dihukumi haram dan mendapat dosa.

Selain itu, termasuk murtad juga jika seseorang muslim itu mengucapkan kalimat yang mengandung ungkapan menyepelekan dan menganggap remeh terhadap nama-nama, sifat, perintah, larangan, janji, dan ancaman Allah. Seperti ucapan “seandainya arah kiblat berubah ke arah sana, tentu aku tidak akan shalat menghadap ke sana!”, atau ucapan “seandainya Allah menyiksaku sebab meninggalkan shalat atau puasa sedangkan aku dalam keadaan sakit atau tidak mampu mengerjakannya, maka Allah berbuat aniaya padaku”. Maka ucapan tersebut dihukumi murtad, karena kalimat tersebut meremehkan ancaman Allah.

d. *Al-Tujjari bi al-Khiyanati.*

Al-Tujjari bi al-Khiyanati yaitu pedagang yang berbuat curang. Curang atau khianat adalah sikap tidak bertanggungjawab amanat atau kepercayaan yang telah dilimpahkan kepadanya.²⁹ Berbuat curang atau khianat terhadap amanat yang diterimanya atau mengingkari janji adalah dosa besar. Tidak jarang, karena godaan harta, orang menjadi gelap mata, sehingga menghalalkan segala cara. Seperti kebiasaan seseorang menjual sesuatu ia mengurangi takaran atau timbangannya, tetapi bila ia membeli atau menerima takaran dari orang lain ia penuh bahkan dilebihkan takaran atau timbangannya.

Kecurangan tersebut jelas merupakan satu bentuk praktek sariqah (pencurian) terhadap milik orang lain dan tidak mau bersikap adil dengan sesama. Kecurangan tersebut banyak terjadi karena para pedagang kurang pengetahuan tentang tata cara berniaga dan berdagang yang baik menurut agama. Maka, menjadi kewajiban bagi orang yang terjun di dunia bisnis (perdagangan) untuk mendalami ilmu *fiqh buyû* (hukum-hukum jual-beli dan muamalah Islam). Tujuannya, agar terhindar dari berbuat kecurangan, riba, dusta, kezhaliman dan kehilangan berkah.

²⁹“Macam & Jenis Penyakit Hati / Sifat Buruk - Iri Hati, Dengki, Hasut, Fitnah, Buruk Sangka, dan Khianat - Definisi & Pengertian” dalam <http:// tugas agama Islam-Macam & Jenis Penyakit Hati / Sifat Buruk - Iri Hati, Dengki, Hasut, Fitnah, Buruk Sangka, dan Khianat - Definisi & Pengertian.htm> (13 Desember 2015).

